

## Éxito de participación en los campamentos de verano con casi 400 participantes

### SANTA MARTA DE TORMES

Concluye esta iniciativa del Ayuntamiento, que ofertó tres propuestas diferentes para los niños, con las medidas de seguridad oportunas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Los campamentos de verano del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes concluyen una nueva edición con un gran éxito de participación. Y es que casi 400 niños han optado este verano por disfrutar de alguna de las tres ofertas propuestas desde el Consistorio.

Como indica la edil Esther Cas-

sado, «es un magnífico dato puesto que este año era especial debido a las medidas de seguridad que tuvimos que poner en marcha para poder llevarlos a cabo. Así, desinfectamos las instalaciones previamente, establecimos protocolos de desinfección para todo el desarrollo de los mismos, reforzamos con cartelera los mensajes recordando los comportamientos y distancia de seguridad y medidas de higiene, solo permitimos acceso a los usuarios de la actividad y los profesionales que trabajen en los campamentos, contamos con un equipo técnico con formación específica en medidas de seguridad e higiene, habilitamos espacios separados para grupos, bien ventilados en el caso de ser cerrados, con aforos limitados y promoviendo actividades en es-

pacios abiertos seguros, en las actividades evitamos situaciones de riesgo y contagios, cada niño llevó su comida y el espacio de comedor en el campamento contó con normas y medidas concretas y realizamos un lavado frecuente de manos y de higienización de materiales. Afortunadamente, las medidas han funcionado y no hemos tenido que lamentar ningún contagio durante estos dos meses».

Esta edición se han celebrado tres campamentos entre el 29 de junio y el 28 de agosto. En el mes de julio acudieron un total de 315 niños entre los tres campamentos: 186 participaron en el campamento Piratufos, 79 en Depordiver y 50 en el campamento Científico. En el mes de agosto han acudido un total de 78 niños: 72 al campamento Piratufos, que es el único que se ha mantenido todo el mes, y 6 al de Depordiver, que únicamente se celebraba la primera semana del mes.

En este sentido, como destaca Esther Casado, «creemos que hemos cumplido nuestro objetivo de ofrecer una oferta de calidad y que facilite alternativas a los padres en este momento en el que muchos han necesitado de este apoyo para poder seguir trabajando debido a la difícil situación actual».



Participantes en uno de los campamentos desarrollados este verano en Santa Marta de Tormes. WORD

## Abiertas las inscripciones del curso Operaciones de Cocina

### SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. La Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes oferta un nuevo curso de Operaciones Básicas de Cocina incluido dentro de la Formación para el Empleo que se ofrece de forma gratuita para los trabajadores ocupados.

Se trata de un curso de 350 horas que comenzará el próximo 21

de septiembre y que se prolongará hasta el 2 de febrero. Es gratuito y se impartirá lunes, martes, miércoles y jueves en horario de 19:00 a 23:00 horas.

Pueden optar a participar en este curso todos los trabajadores que cuenten con un contrato, independientemente del tipo de contrato laboral que tengan, según explican fuentes municipales.

Los interesados podrán rea-

bar más información en la Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes de forma presencial, a través del número de teléfono 923 200 607 o enviando un correo electrónico a las direcciones jolugaju@yahoo.es o 17villarroel@gmail.com

El horario de matriculación presencial es martes y viernes de 9:00 a 13:00 horas y lunes y jueves de 16:00 a 20:00 horas.

Se trata de un curso gestionado por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León (EcyL), dependiente de la Consejería de Empleo y financiada con cargo a los fondos recibidos del Servicio Público de Empleo.



Preparativos para dotar a la plaza de la seguridad necesaria. WORD

## Volatirormes contará con un protocolo especial para garantizar la seguridad

### SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. La III edición de la Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella 'Volatirormes', que arranca hoy en Santa Marta de Tormes contará con estrictos protocolos para garantizar la seguridad de los espectadores.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, ha manifestado que «se han puesto en marcha medidas particulares de cara a esta especial edición para que los vecinos puedan acudir a las representaciones con tranquilidad, sabiendo que se están cumpliendo las medidas establecidas en el decreto de la Junta de Castilla y León y que hemos logrado, gracias a ello, que la plaza España, único escenario de esta edición, sea

un lugar seguro».

De este modo tanto en la retirada como entrega de solicitudes, y después en la posterior recogida de entradas y en el teatro de la plaza España, se seguirán las normas impuestas. Por ello se conservará la distancia de seguridad de 1,5 metros de separación mínima, será obligatorio el uso de gel hidroalcohólico al pasar por los puntos señalados en las entradas y salidas; será obligatorio el uso de mascarilla homologada en todo momento y cuando la persona que se siente al lado haya ocupado su localidad, exclusiva y numerada, se encontrará a 1,5 metros del espectador más próximo.

Durante los días del festival se realizarán tareas de desinfección diarias del recinto, incluyendo el mobiliario, el material y el entorno. Además, se ha establecido un itinerario de entrada y salida, con carteles que indicarán qué entrada se debe usar en función de la localidad que se le haya adjudicado. El recinto contará con varias salidas independientes para proporcionar fluidez.

El número de localidades se ha restringido a 335, son gratuitas y están numeradas.

## La Diputación llega a más de 3.600 personas a través de 'Promoviendo la Igualdad'

REDACCIÓN / WORD. La Diputación ha llegado a 3.692 personas gracias al programa 'Promoviendo la Igualdad' que se desarrolla en los municipios de la provincia con el fin de sensibilizar a la sociedad de la necesidad de avanzar en este ámbito.

En concreto, este programa se divide en dos partes, por un lado están los talleres destinados a asociaciones de mujeres, que en el año 2019 fueron 88 y participaron 922 personas. Por otro, se organizaron actividades específicas dentro de la celebración del Día de la Mujer, del Día de la Mujer Rural y acciones concretas orientadas a colectivos

específicos en los que era necesario reforzar este tipo de acciones. En total, en ambas partes se consiguieron organizar 440 sesiones con una participación de 3.692 personas.

Asimismo, dentro del Servicio de Atención a la Mujer se atendió a 122 víctimas de violencia de género a través de los CEAS, UTS de ayuntamientos y del propio servicio, en 2019. Aunque se ha registrado un ligero descenso del número de casos con respecto a otros años, la horquilla sigue estando entre las 110 y 130 atenciones registradas al año. En este sentido, la atención que se presta es personalizada y especializada, gracias al apoyo psicológico, al asesoramiento jurídico y la teleasistencia vía móvil. En concreto, se ha prestado asesoramiento a 19 mujeres con 33 intervenciones; ofrecido atención psicológica a 73 y protegido con el servicio de teleasistencia a 59 mujeres, 7 más que el año anterior.